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冯小刚被委任为马年春晚总导演后不

久便赴美国办起了自己的私事，但春晚筹

划一事并没有搁置，仍有条不紊地进行

着。日前记者从知情人士处获悉，离开国

内一段时间的冯小刚已于近日回国。而赵

本山也已启程赶赴北京，与冯导见面。届

时，冯导将把自己对本次春晚语言类节目

的思路拿出来和编剧们协商。接下来，节

目该怎么搞，全看冯导的指导精神了！

据了解，在冯导出国的这段时间里，赵

本山对春晚节目怎么搞，他也整理出了一

些自己的想法。

与此同时，本山在这段时间里还接收

了很多剧本，创作者们来自全国的四面八

方，有些创意想法挺不错，但是哪个本子可

以用，哪个本子需要改，赵本山还没做出具

体决定。毕竟，需要等到开完导演协调会

后，和冯小刚在想法上达成一致才能进行下

一步。据记者了解，此次通气会春晚导演组

广邀了以往春晚语言类节目的作者，在节目

的选择上仍会着眼全国是毋庸置疑的！

此外，冯小刚在会见赵本山以前，就已经

密会了郭冬临、冯巩等国内知名大腕笑星。

此前有猜测说，冯小刚可能会为创新而彻底

抛弃老人，起用新人，但现在看起来这只能是

一种猜测了。如何让春晚“老人”演绎出新东

西，才是摆在冯导面前的一道难题。

在冯小刚出国期间，众多小品、相声编

剧，也都已经开展起自己的工作，一位不愿

意透露姓名的小品编剧表示，“其实想法已

经有不少了，但是真的不知道该怎么操作，

怎么写。等到冯小刚、赵本山都在，应该会

出一些具体的方向和主意了。”

星报综合

问：今年上半年与张国立一

起拍了轻喜剧《爱情最美丽》，与

老搭档再度合作，有没有擦出什

么新的火花？

答：跟国立是第三次合作了，

合作有特别多精彩的地方。我觉

得有时候演戏就像好朋友在玩一

样，台词都是即兴的，两个人在那

的游戏感特别棒，这不是跟每个

演员合作都有的默契。

问：在你饰演的众多女性形

象中，哪个角色最像你自己？

答：不管是《娘要嫁人》里的

齐之芳，还是《大宅门》里的白玉

婷，我觉得每一个角色中都有我

自己的影子，做演员的最大好处

就是可以在角色中探寻自己的不

同面，没有哪个是

最满意的，最难的

是可以挑战自己。
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大S汪小菲疑吵架:
吵赢爱不在

星报讯 大S和老公汪小菲结婚已近2

年，结婚后就宣布努力造人的大S就减少了

大部分的演艺工作，在家安心享受家庭生

活。至今尚未传出喜讯的她也难免有些着

急，老公汪小菲前段时间更公开向大S喊话

希望赶快当爸。16日，大S发表了一段意味

深长的话，更感慨道：“家人、朋友之间无论

再亲，也是不需要无话不谈的！”“吵赢了话

题得不到爱”等字眼似乎暗示她与汪小菲的

婚姻碰到了些不快。

大S的这一番感慨一下子让众人议论纷

纷，网友纷纷留言道：“是和汪小菲吵架了

吗？发生什么事了吗？”“是不是和老公或公

婆闹不愉快了啊？”而之前大S老公汪小菲在

接受采访时承认和大S会吵架，“大S个性较

真，一旦争不过大 S，就会说：看你这小德

性！”夫妻俩闹别扭之后，大S会传递手绘小

漫画和亲笔小字条来沟通。汪小菲更爆料大

S比汪妈妈更想要孩子。

刘璇公布婚讯
年底补办婚礼“成新娘”

冯小刚春晚急召本山南下
已密会郭冬临冯巩

近来被出轨、离婚等绯闻缠身的皖籍著名演员蒋雯丽，刚从国外

回来，昨日就携首部散文随笔集《姥爷》做客合肥新华书店三孝口店与

读者互动。

在接受记者采访时，她刻意回避了关于感情方面的任何问题。只

是在说到生活中姥爷对自己的影响时，她坦言“姥爷教会我与人为

善，”至于幸福，“就是中国人常说的那句老话：知足者常乐。”

星报讯 日前，定位打造中国版“放牛

班的春天”的电影《我和我的小伙伴》正在

新疆霍城热拍，因为片名取材热门网络用

语而引起网民广泛讨论。这部电影是刘璇

在成立“刘璇工作室”后接拍的首部电影。

从加盟全新经纪公司银润传媒后，刘

璇全面展开演艺生涯，工作安排密密麻麻，

几乎无暇顾及自己的小家庭。早在2012年

1月，刘璇和老公王弢在美国赌城拉斯维加

斯闪电注册结婚但一直未举办婚礼。昨

日，在某媒体采访问及刘璇婚讯时，她松口

透露已经和老公“王老师”商量好，确定在

今年12月初将正式补办婚礼宴请亲朋好

友，但婚礼细节部分还在讨论中。

问：现在明星都来当导演，有没

有想过再来拍一部电影？

答：没有主观的想去当导演，如

果有情感想表达，有创作冲动的时

候也许还会去做导演。

问：这本书现在口碑和销量很

好，会不会考虑选其他题材来写？

答：其实是六六老师看了我的

电影，她问能不能再演一次，我说不

可能了，她就建议我出书。无论是

出书还是当导演，对我来说都是很

有意思的事情，都是在寻找我自己，

沉淀自己，不会在快速发展的社会

中迷失自己了。

问：你觉幸福是什么？

答：原来的生活很清贫，也许一

顿红烧肉就能让自己乐上半天，一件

花棉袄就能让自己高兴个半年，那种

贫穷中的幸福感并不是物质所能代

替的。幸福是你对生活的一种态度。

关于出书、当导演：
都是在寻找自我不被迷失

关于演戏：
每个角色都有自己的影子


